

CUBA Y PANAMÁ

JOYAS DEL CARIBE

- SANTA CLARA
- REMEDIOS
- GAMBOA RAINFOREST
 RÍO CHAGRES
- CAYO SANTA MARÍA
- JAGUAJAY
- CIUDAD DE PANAMÁ
- CANAL DE PANAMÁ
- SAN BLAS

CONTACTANOS AL +54911 5097-2838

SALIDA: TODO EL AÑO

VIAJE: 11 días - 10 noches



DÍA 1: BUENOS AIRES CUBA

Atención:

Aeropuerto. Nos encontramos 3hs antes en el aeropuerto internacional de Ezeiza.

Salida:

Vuelo con destino a Santa Clara vía Panamá. Llegada, recibimiento y traslado al hotel The One Gallery.

Alojamiento.



DÍA 2-3-4-5-6-7: CAYO SANTA MARÍA

Cayo Santa María: 7 noches con All Incusive.

Días libres para disfrutar de la playa con posibilidad de realizar excursiones y actividades opcionales.

Opcional 1:

Excursión a Santa Clara y Remedios

En esta excursión a Santa Clara y Remedios desde Cayo Santa María nos sumergiremos en la historia de Cuba mientras descubrimos los encantos de estas dos ciudades.

Comenzaremos la jornada recogiéndoles a la hora indicada en su alojamiento de Cayo Santa María. La primera parada será en el Museo de la Agroindustria Azucarera, donde aprenderemos sobre la industria azucarera en Cuba y su impacto en la identidad del país.

Después, nos dirigiremos a Remedios, donde realizaremos una visita guiada explorando sus calles adoquinadas y arquitectura colonial.



Remedios fue fundada entre 1513 y 1524, siendo uno de los asentamientos más antiguos de Cuba. Continuaremos con una visita a una fábrica de tabaco, donde hablaremos sobre la tradición tabacalera cubana y observaremos a los artesanos en su trabajo.

En Santa Clara, visitaremos la plaza del Che y el Mausoleo, así como el Monumento al Tren Blindado, en conmemoración de una batalla clave en la Revolución Cubana.

Tras estas visitas, disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local antes de continuar explorando Santa Clara. Once horas después del inicio, nos despediremos en su hotel en Cayo Santa María.

El día de la actividad, pasaremos a buscarles por su hotel de Cayo Santa María a la hora indicada. Recomendamos estar listos con 10 o 15 minutos de antelación.



Opcional 2:

Jeep Safari por los alrededores de Yaguajay

En este Jeep Safari por los alrededores de Yaguajay pasaremos un día lleno de tradiciones rurales y delicias culinarias en contacto con la naturaleza cubana.

Prepárense para esta aventura en Jeep Safari por los pintorescos alrededores de Yaguajay. Pasaremos un día lleno de tradiciones rurales y delicias culinarias en contacto con la naturaleza cubana.

A la hora indicada comenzaremos la jornada recogiéndoles en su alojamiento de Cayo Santa María para viajar hasta la ciudad de Yaguajay, donde nos estarán esperando los vehículos 4x4 para llevarnos en esta aventura.

Nuestro primer destino será el parador Doña María, donde podremos degustar frutas de temporada y zumos naturales. A continuación, nos adentraremos en el corazón de la agricultura orgánica con una visita a una granja agropecuaria. En este lugar podremos observar el ordeño tradicional de las vacas y el arado de la tierra según métodos ancestrales, con la oportunidad de participar en estas actividades.

La siguiente parada será en la hacienda Los Álamos, donde podremos alimentar a diferentes aves y degustar guarapo. Luego tendremos un almuerzo criollo con carne de cerdo como plato principal.





Por la tarde, nos trasladaremos a la finca del campesino Óscar, donde nos sumergiremos en la vida rural cubana y dispondremos de tiempo libre para relajaros y refrescaros en el río.

Diez horas más tarde, emprenderemos el regreso a Yaguajay, y desde allí a vuestro hotel en Cayo Santa María, finalizando esta experiencia Jeep Safari.

El día de la actividad, pasaremos a recogeros por vuestro hotel de Cayo Santa María a la hora indicada. Os recomendamos estar listos con 10 o 15 minutos de antelación.

Opcional 3:

Paseo en catamarán por Cayo Santa María

En este paseo en catamarán por Cayo Santa María avistaremos delfines, podrán practicar snorkel y visitaremos una playa de Cayo Francés. ¡Una ruta de lo más completa!

Comenzaremos el día recogiéndoles en su hotel de Cayo Santa María a la hora indicada y nos dirigiremos hacia la Marina Internacional Gaviota Las Brujas. Allí nos estará esperando un catamarán para surcar las aguas turquesas del Caribe. ¡Zarpemos!

Nos alejaremos de la costa y nos aproximaremos a las pequeñas islas que emergen en la costa norte de Cuba. Mientras avanzamos, a bordo tendrán a su disposición barra libre de bebidas con y sin alcohol y música. ¡El ambiente perfecto para disfrutar de la brisa marina!

Fondearemos en un área ideal para contemplar el paisaje subacuático. Les entregaremos el equipo de snorkel y podrán lanzarse al agua para explorar corales y coloridos peces típicos del Caribe. Tendrán 30 minutos para nadar y disfrutar de la actividad antes de regresar a la embarcación.

El siguiente destino será el delfinario de Cayo Santa María. Allí, desde el catamarán, podremos avistar los delfines que habitan la zona. Durante 25 minutos aproximadamente, podremos verlos saltar y deslizarse con elegancia y suavidad. ¡Será una experiencia para no olvidar!

Seguiremos el paseo en catamarán en busca de Cayo Francés, donde les dejaremos tiempo libre para disfrutar de su playa.

Llegará el momento de disfrutar de un almuerzo con productos frescos del mar, aunque también tendréis opciones de pollo o verduras.



Nos sentaremos a comer con las vistas al océano, aprovechando la serenidad del entorno.

Finalmente, emprenderemos el regreso al puerto de partida. Una vez en tierra, abordaremos el vehículo para poner rumbo de vuelta a vuestro hotel de Cayo Santa María ocho horas después de la recogida.



DÍA 8: SANTA CLARA CIUDAD DE PANAMÁ

Santa Clara:

A la hora prevista, vuelo desde Santa Clara a Panamá.

Ciudad de Panamá: Llegada a Panamá y traslado al hotel.

Alojamiento.



DÍA 9: CIUDAD DE PANAMÁ

Panamá:

Desayuno.

A la hora prevista realizaremos un city tour completo de la ciudad.

Después de recogerles en su hotel, nos dirigiremos al centro de visitantes de Miraflores donde podrá admirar las esclusas del Canal de Panamá, una de las maravillas de la ingeniería más importantes del mundo. En el centro de visitantes podrá apreciar la historia del Canal de Panamá, la biodiversidad de la zona, así como una explicación del funcionamiento del canal. Luego nos dirigiremos a la terraza donde verás el funcionamiento del canal con el paso de grandes barcos por las esclusas y donde podrás tomar fotos inolvidables.

Después de visitar el Canal de Panamá, iremos al Casco Antiguo de la Ciudad de Panamá. Caminaremos por este sitio, Patrimonio de la Humanidad desde 1997, que tiene grandes plazas e iglesias como la Iglesia de San José con el gran altar de oro que se salvó del famoso pirata Capitán Morgan.



Después de visitar el Casco Antiguo visitaremos la Calzada de Amador, una carretera que corre paralela al Canal de Panamá. Pararemos en el letrero de la Ciudad en la Isla Flamenco.

Luego, regresaremos al hotel.

Alojamiento.



DÍA 10: CIUDAD DE PANAMÁ

Ciudad de Panamá:

Desayuno.

En el día de hoy podrán optar entre 2 excursiones de día completo opcionales.

Opcional 1:

Excursión a las islas de San Blas

Tras pasar a recogerles por vuestro hotel en 4x4 a la hora indicada, emprenderemos un trayecto de dos horas y media para llegar al puerto Dibin.

Aquí nos encontraremos con el guía y subiremos a bordo de una lancha que nos llevará en primer lugar a una comunidad Guna, donde nos introduciremos de lleno en la cultura local aprendiendo todo sobre ellos.

A continuación, nos dirigiremos a las fascinantes y paradisíacas playas de San Blas. Concretamente, iremos a isla Pelícano. Les dejaremos los equipos de snorkel y de paddle surf para que puedan disfrutar de sus aguas cristalinas. También podrán remar en kayak, jugar con raquetas de playa, probar suerte en el minigolf o relajarse en una cama de agua.

Después nos dirigiremos a la isla Ina, donde podrán relajarse en su preciosa playa y explorar los diferentes puestos de artesanía local que encontraréis en la zona.

Por último, pondremos rumbo a una piscina natural en medio del mar Caribe. Caminaremos y nadaremos en esta piscina rodeados de estrellas de mar durante una hora. En este mágico lugar, saciaremos el apetito con un almuerzo compuesto de pescado y ensalada.

Finalmente, emprenderemos nuestro regreso a Ciudad de Panamá y les dejaremos en su hotel 10 horas después de la recogida.





Opcional 2:

Gamboa Rainforest Combo Pack desde Ciudad de Panamá

Explorá la selva tropical panameña y disfrutá de un trayecto en barco por los canales del Canal de Panamá en una ecoaventura de 6 horas desde la ciudad de Panamá.

Con un guía naturalista, suba a bordo de un tranvía aéreo para dirigirse a una cumbre de 85 metros (280 pies) rodeada de una exuberante selva.

Escuchá las llamadas de los monos aulladores y observe las coloridas aves volar a su alrededor. A continuación, subí a bordo de un barco para disfrutar de un viaje a través del Canal de Panamá, observá la fauna marina, como los caimanes, cocodrilos y tortugas.

Gamboa alberga muchos laboratorios naturales, como un mariposario, un centro de orquídeas y un estanque de ranas. Observá unas 20 especies de mariposas autóctonas de Panamá en el Mariposario.

Acercate a los perezosos en el Santuario de los Perezosos. Este santuario alberga un programa de rehabilitación y adiestramiento para perezosos heridos, enfermos y huérfanos.

Terminá la excursión con un almuerzo con vista al río Chagres.



DÍA 11: PANAMÁ BUENOS AIRES

Panamá:

Desayuno. Traslado del hotel al Aeropuerto de Tocumen para emprender el regreso a Buenos Aires.

Fin de nuestros servicios.



INCLUYE

- Pasaje aéreo con Copa Airlines: Argentina (sale desde Buenos Aires, Córdoba, Rosario, Salta y Tucumán) Cuba (Santa Clara) Panamá Argentina.
- 7 noches de alojamiento con régimen TODO INCLUIDO en el hotel The One Gallery Resort 5*
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto en Cuba y en Panamá.
- 3 de noches de alojamiento con desayuno en el hotel Golden Tower 4*
- City tour en Panamá, incluyendo casco histórico, el Couseway y el Canal de Panamá.
- Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance.

HOTELES

CUBA: THE ONE GALLERY RESORT ★★★★

PANAMÁ: GOLDEN TOWER ★★★

La información necesaria para enviar la reserva es:

- Nombre y Apellido completo del pasajero tal como figura en el pasaporte.
- Fecha de Nacimiento.
- Nacionalidad.
- Número de Pasaporte.
- Fecha de emisión del Pasaporte.
- Nro de DNI.
- Copia del pasaporte.
- CUIL / CUIT

IMPORTANTE: el pasaporte debe contar con una vigencia mínima de 6 meses al momento de realizar el viaje.

